

Fecha 30.07.2014	Sección Nacional	Página 4
---------------------	---------------------	-------------

Avanza en Tabasco México Conectado

El avance de México Conectado en el estado de Tabasco y en otras entidades, representa una oportunidad para aumentar la cobertura de servicios de telecomunicaciones y, sobre todo, para mejorar la calidad de los servicios de educación, salud y gobierno en beneficio de todos los mexicanos, expuso la coordinadora de la Sociedad de la Información (CSIC), Mónica Aspe Bernal.

En representación del **secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza**, la **titular** de la CSIC, acompañada por el gobernador de Tabasco, Arturo Nuñez Jiménez, participaron en la presentación de los resultados de los trabajos realizados por la mesa de coordinación estatal

del proyecto México Conectado en esa entidad.

Ahí, se destacó que los resultados presentados son producto del trabajo conjunto entre el gobierno de la República, el gobierno del Estado de Tabasco, municipios, dependencias y entidades de los tres órdenes de gobierno.

Se destacó que de conformidad con el reporte, se licitarán siete mil 272 sitios y espacios públicos en el estado; es decir, mil 913 en centros preescolares; mil 988 en primarias; 612 en secundarias, 202 en bibliotecas, 839 en oficinas de gobierno y 622 en centros de salud, entre otros.

Adicionalmente, Mónica Aspe y funcionarios de la CSIC llevaron a

cabo la primera reunión estatal de evaluación de la calidad de los servicios de conectividad en el estado, en la que también participaron diversos funcionarios del gobierno estatal.

Participaron también representantes de las empresas proveedoras de los servicios de conectividad, tanto satelital como terrestre, para establecer la hoja de ruta para garantizar la excelencia en la calidad de los servicios contratados.

La dependencia resaltó que la SCT no sólo incrementa el número de sitios y espacios públicos contratados en Tabasco y en todo el país, en beneficio de la población, sino que también trabaja en procurar la excelencia en la calidad de los servicios contratados.

